



SAMBUT HUT SATPOL PP DAN DAMKAR Pemkot Telusuri Cikal Bakal Pembentukan

YOGYA (KR) - Peringatan HUT ke-68 Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) dan HUT ke-99 Pemadam Kebakaran (Damkar) bakal digelar berbeda dibanding tahun-tahun sebelumnya. Pemkot juga tengah menelusuri cikal bakal pembentukan kelembagaan tersebut yang dinilai lahir di Yogya.

"Khusus untuk Satpol PP, Yogya sudah mengawalinya pada November 1949. Pada waktu itu, Sri Sultan HB IX membentuk Detasemen Polisi Pamong Praja. Keberadaan-

nya dinilai sangat dibutuhkan sehingga pada 3 Maret 1950 Kemendagri membentuk Satpol PP untuk wilayah Jawa dan Madura. Selanjutnya pada 3 Maret ditetapkan sebagai Hari Satpol PP," urai Komandan Satpol PP Kota Yogya, Nurwidihartana, di sela jumpa pers, Selasa (13/3).

Selain HUT Satpol PP dan Damkar, peringatan tersebut juga disatukan dengan HUT Perlindungan Masyarakat (Linmas). Hal ini lantaran ketiga lembaga tersebut memiliki urusan yang sama da-

lam pelayanan. Apalagi Linmas merupakan bagian di bawah koordinasi Satpol PP.

Nurwidihartana menambahkan, puncak peringatan ketiga HUT tersebut akan digelar Kamis (15/3) besok. Jika tahun-tahun sebelumnya hanya berupa upacara, namun tahun ini digelar serangkaian kegiatan. Di antaranya upacara, seminar, devile drumband Gita Abdi Praja serta malam anugerah Kampung Panca Tertib (Pantib) Award.

Sementara Plt Kepala Dinas Damkar Kota Yogya, Agus Wi-

narta, menyebut Kraton Yogya pernah memiliki pasukan khusus yang bertugas menangani musibah kebakaran. Hanya, pasukan tersebut masih perlu ditelusuri dari sisi dokumentasi guna dijadikan referensi cikal bakal kelembagaan.

"Kalau secara nasional Damkar dibentuk 1 Maret 1919. Saat ini kami tengah menelusuri dokumen mengenai pasukan Kraton itu. Bisa jadi usianya jauh lebih tua sehingga bisa memperkaya khasanah dalam hal penanganan kebakaran," jelasnya. **(Dhi)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan			

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005